
考えてます 算数

今日は１年のクラスに、（高校の授業で、ボラン

ティアに参加するものがあるそうで）高校生が入っ

てくれました。本校の卒業生だそうです。これをき

っかけに、将来この道を目指してくれるといいので

すが。まだ早いか。

５年算数、「割合」の学習は難しいもののひとつです。「倍、％、何割」だけでなく、もと

にする量はどれなの、比べられる量はどれにあたるのか、表やグラフも作れないと等々、考え

ることがたくさんあります。

令 和 ７ 年 ２ 月 ４ 日

立川市立第三小学校

校 長 田 村 聡

また やっぱり 今年も



担任、副校長そして私もいくらかお手伝い。手厚い指導体制です。親身の指導。日々是…昔

の予備校みたいだ。４年算数、小数の割り算。小数点を忘れないでくださいな。



近づく卒業。

校長室に「失礼します」と、あらたまって。

「え～っ、何をしでかしたのさ」と思えば、６年生の

卒アル実行委員の子ども達が、アルバムに向けての原稿

依頼にやってきました。今月の２８日までにお願いしま

すとのことでした。

お願いの口上、立派でした。さすが６年生です。

頭をしっかり使ったら、中休みは体を動かしてリフレ

ッシュします。全校そろって練習ができないところが残念です。今日は２，４，５年の日です。

今日の給食「おにっこうどん」

七味で顔が赤鬼のようになるのかと

思えば、こんなところに「おに」が

ひそんでいました。

午後は、２年生の算数で研究授業がありました。今年度最後の研究授業です。少人数展開で、

「はこの形」を調べました。明日は市役所で校長会、午後は教育研究会とあわただしいです。



５時間目で疲れているところでしたが、じっ

くりと考えながら取り組むことができました。

大勢の先生方に囲まれて、ノートや作業をのぞ

き込まれて、落ち着かずに、さぞかしやりにく

かったことでしょう。


